

Herren II erklimmen Tabellenführung in der Kreisklasse I

Eichstätt (rbm) Im Nachholspiel hatten es die Herren II mit den Gästen vom TSV Egweil zu tun. Trotz des Tagesbesten Thomas Schlamp mit 478 auf Seiten der Gäste, konnten sich die Mannen um Mannschaftsführer Gerhard Fischer aufgrund einer sehr geschlossenen Leistung schlussendlich klar mit 2688:2574 durchsetzen. Zu Beginn der Partie standen sich Steve Müller und Stefan Winhard mit Reinhard Beck und Thomas Schlamp gegenüber, wobei nach langem Kampf eine knappe Führung für die Gäste an der Tafel stand. Zwar konnte Müller seinem Kontrahenten Beck mit 440:421 einige Hölzer abnehmen, jedoch musste sich Winhard mit guten 456:478 dem Tagesbesten Schlamp geschlagen geben. Mit dem Willen, das Spiel zu drehen und die Schlusspaarung mit Guten auf die Bahn zu schicken, gingen Dieter Niefnecker und der aushelfende Bernhard Micki auf die Bahn. Nach langem hin und her im ersten Durchgang (442:436) konnten sie im weiteren Verlauf dem Spiel ihren Stempel aufdrücken und Niefnecker und Micki konnten sich mit je 445 gegen Benjamin Heigl 420 und Martin Thurner 414 klar durchsetzen. Mit einem Vorsprung von 53 Holz gingen Roland Pfister und Gerhard Fischer an den Start und ließen von Beginn an keine Zweifel an dem ersehnten Sieg aufkommen, wobei vor allem Fischer in Durchgang eins mit 241 überzeugte. Im weiteren Verlauf der Partie steigerte sich Pfister (217 + 237) und konnte gegen Jürgen Hollinger mit 454:452 einen knappen Erfolg aufweisen. Leichter hatte es Capitano Fischer gegen Werner Bartl, der durchweg nicht zu seinem Spiel fand und gewann sein Duell klar mit 448:389. Nach dem Sieg kletterten die Herren II aufgrund des besseren Schnitts an die Tabellenspitze und verdrängen den bisherigen Tabellenführer ESV Bavaria Ingolstadt auf den zweiten Platz. Nun gilt es am kommenden Samstag die geschlossene Mannschaftsleistung (440 bis 456) gegen den KV Stepperg (7.) zu wiederholen oder besser noch auszubauen, damit die Spitzenposition und der Platz an der Sonne gehalten werden kann.

Herren III gewinnen und stürzen Tabellenführer

Edelshausen (rbm) Am achten Spieltag in der Kreisklasse AI führte es die Herren III zum Tabellenführer nach Edelshausen und stürzten auswärts den Gastgeber vom Thron. Mit einem sehr guten Mannschaftsergebnis von 2500:2455 konnten sich die Mannen um Franz Schüller durchsetzen. Von Beginn an konnten sich Häns Hoh und Robert Thaller keine Schwächen leisten, da Stachel und Krammer den Domstädtern nicht viel Luft ließen. Hoh musste mit 421:431 einige Miese einfahren, welche Thaller mit 432:404 in Summe zu 18 Guten ummünzte. Mit diesem kleinen Polster wurden der aushelfende Richard Gabler und der Tagesbeste Florian Preis auf die Bahn geschickt. Wie auch in der Startpaarung konnte auch hier keine Vorentscheidung erspielt werden. Zwar konnte sich Preis gegen Kothmeier mit 433:404 durchsetzen, jedoch hatte Gabler gegen Riedl mit 398:425 das Nachsehen. Für die Schlusspaarung Bernhard Micki und Alexander Walz galt es, den geringen Vorsprung von 20 Holz nach Hause zu fahren, wobei es ihnen die Gastgeber Weiss und Fischer recht leicht machten. Wie auch in den vorherigen Paarungen gab es auch in den direkten Duellen im Schlusssdrittel eine Niederlage und einen Sieg, in dem jedoch wieder die Guten die Miesen überwogen haben. Micki hatte seinen Gegner mit 430:395 stets im Griff, Walz hingegen hatte bei 391:396 knapp das Nachsehen. Der Sieg geht völlig in Ordnung, da man alle drei Kategorien Volle (1718:1755), Abräumen (737:745) und Fehler (50:54) für sich entscheiden konnte.

Jugend B I verlieren knapp gegen Pöttmes II

Eichstätt (rbm) Die erste Mannschaft der Nachwuchsspieler der DJK mussten sich im Heimspiel gegen die Gäste vom KC Pöttmes II mit 635:681 knapp geschlagen geben. Vom Start weg konnten die Altmühltaler den Gästen nicht folgen und so hatten Johannes Schlund mit 177:268 und Pia Weisheit mit 206:220 klar das Nachsehen. Mit einem Rückstand von 105 Holz ging Tanja Schlund auf die Bahn und konnte fast das Unmögliche möglich machen. Nach einem sehr guten ersten Durchgang konnte die junge Nachwuchsspielerin das hohe Niveau leider nicht halten und musste ihr Spiel mit guten 252:193 beenden.

Jugend B II gewinnen bei Edelshausen II

Edelshausen (rbm) Die zweite B-Jugend-Mannschaft musste bei ihrem letzten Spiel in diesem Jahr zur SG Edelshausen II und konnten zum Abschluss mit zwei Punkten die Heimreise antreten. Obwohl die Gastgeber die Tagesbeste stellten, konnten die Domstädter mit einer konstanteren Mannschaftsleistung mit 534:722 überzeugen. Vom Start weg entwickelte sich eine spannende Partie, Julia Sterner hatte zwar mit 214:283 klar das Nachsehen, anders Luis Hausmann, der seine Gegnerin völlig im Griff hatte und mit sehr guten 270:194 überzeugen konnte. Mit einem Vorsprung von 7 Holz ging Malte Kuhlmann an den Start und ließ zu keiner Zeit Zweifel an dem Sieg aufkommen. Schlussendlich setzte er sich gegen seinen Kontrahenten klar mit 238:57 durch.